

<幹事報告> 安藤志子幹事

- *文書着 川崎とどろきRC 川崎鷺沼RC
横浜あざみRC
- *会報着 川崎とどろきRC 川崎中RC
- *その他
 - ・2010～11年度理事役員のお知らせが、各クラブより届いています。
 - ・来週の例会は田内会長の一年を省みてです。
6/29(火) 本年度最終の移動例会です。

<ニコニコ委員会> 結城委員長

川崎多摩RC 次年度第3グループガバナー補佐 鈴木彬道様→「本日はお世話になります。次年度ガバナー補佐として一年間務めさせていただきます。ご協力よろしくお願いたします」。当クラブより 田内会長・安藤志子幹事→「帝国ホテルでの本年度最後の行事が無事終了しました。ご協力ありがとうございました」。小塚会員→「高校野球の組み合わせが決まりました。今年はどうの背比べとの前評判ですが、第1シードの好卒なので期待を込めて応援をお願いします」。大矢会員→「萩の方に蛍を見に行ってきました。数千匹の蛍でした」。中村会員→「ミスモ箱根夏号ができました。今年の夏も箱根へどうぞ」。以下、感謝をこめてニコニコへ。白井会員、井上勇会員、鈴木会員、玉井会員、渡邊会員、山崎会員、野島会員、山口篤会員、井上久会員、寺尾会員、碓井会員、佐々木会員、中島健児会員、伊丹会員、安藤亨会員、東会員、鴨志田会員、嶋会員、中島眞一会員、佐藤会員、山口福枝会員、結城会員。

<ロータリー財団> 渡邊委員長

小塚会員→「マイバースデーを記念して」。山口福枝会員→「本年度、達成いたしました」。

<米山奨学委員会> 安藤亨委員長

佐々木会員→「入会21年もちました。今後ともよろしく」。

<出席委員会> 佐藤委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1539回	41※	35	6		85.37%
第1538回	41※	30	11	11	100%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	28件	30,000円	1,120件	1,245,000円
財団	2件	22,000円	53件	502,500円
ベネファクター	0件	0円	2件	180,000円
米山	1件	10,000円	46件	634,700円

<国際親善奨学生報告> 中島眞一委員長

間野さんからお手紙が届きました。「突然ですが、6月15日に帰国することになりました。ボストンで2学期間学んだことを糧に、元々の留学の目的であった『教える』、『演劇教育を日本に広める』ことを帰国して実践したいと考えています。今後の予定は、来年4月に青山学院に戻り、科目等履修生として一年かけて中学・高校の教職を取得しようと思います。日本に戻り次第、ご挨拶に伺いたいと思います」。

本日のプログラム

<職業奉仕委員会> 井上勇委員長

「ロータリー独特の職業奉仕への取組みを強調する」という今年度RIの目標を基本理念として設定しました。結果として、個々の会員皆様の生活環境の中で実践できたと思います。当クラブとして、教育・民間企業研修への協力及び取組みに関しては具体的な進展はありませんでしたが、次年度以降も継続して取り組んでいただきたいと思います。10月の職場訪問では警視庁本庁に行きました。普段なかなか行く機会のない所で、とても貴重な体験ができました。

<社会奉仕委員会> 小塚委員長

ロータリアンとの交流を副題に桐光学園のインターアクトクラブのメンバーと清掃活動をしました。今年度の救命救急講習では柿生中学校150名、長沢中学校190名、西生田中学校190名の講習を行いました。

また、あしなが募金活動、青色パトロールの実施、無事故・無違反コンテストなどを行いました。末永く続けていけるよう、次年度もよろしくお願いたします。

<国際奉仕委員会> 大矢副委員長

ロータリー財団国際親善奨学生の間野優梨さんへの2年間の奨学期間は終了しましたが、中島眞一カウンセラーがアフターサポートを継続しています。米山奨学生の康英徳君は今春、専修大学大学院博士課程を修了し帰国されました。現在は4月からの米山奨学生、呼日楽巴図君が専修大学大学院で学んでおり、玉井カウンセラーがサポートしています。国際青少年交換学生に日本女子大学付属高校の森本さんを推薦しましたが補欠に終わりました。米山財団は安藤亨会員が、ロータリー財団は渡邊会員が寄付金をまとめて管理していただきました。